

## RELATIONS INTERNATIONALES

## L'Indienne Kuhoo, 16 ans, va étudier un an à Landser



**Kuhoo Upadhyay, jeune femme de nationalité indienne, a été chaudement accueillie par une équipe du Rotary Club de Saint-Louis/Huningue à son arrivée à l'EuroAirport.**

Photo L'Alsace/Jean-Christophe Meyer

Elle est arrivée tout sourire à l'aéroport de Bâle-Mulhouse, ce mardi matin à 9 h. Kuhoo Upadhyay, âgée de 16 ans, vient de Mumbai en Inde. Elle a été chaudement accueillie par une équipe du Rotary Club de Saint-Louis/Huningue. Elle participe à un programme d'échange mis en place par le Rotary, dans le cadre duquel elle passera une année scolaire entière en France, au lycée Don Bosco de Landser. Kuhoo séjournera dans trois familles d'accueil. D'abord chez Yves et Christelle Léger, de Bruebach, dont la fille, Juliane Léger, est elle-même partie en échange au Pérou, puis dans les familles Martin et Pesin. Kuhoo a laissé ses parents et un frère aîné à Mumbai. « Mon frère m'a encouragée à faire cette année d'échange. Il a vécu la même expérience, au Danemark », confie la jeune fille.

### 24 jeunes

Kuhoo ne parle pas encore le français, comme la plupart des jeunes à leur arrivée. Mais en immersion totale, les plus motivés sauront parler et écrire notre langue au bout de trois mois. Ceux qui sont déjà bilin-

gues, comme Kuhoo qui parle l'hindi et l'anglais et qui sera soutenue par les enseignants du lycée Don Bosco et par ses familles d'accueil, vont plus vite... Kuhoo fait partie d'un groupe de 24 jeunes qui viennent surtout d'Asie ou des Amériques. Ils sont tous arrivés ce 28 août et sont répartis dans différents Rotary du district 1680 (Alsace et Franche-Comté). Ils se retrouveront les 1<sup>er</sup> et 2 septembre pour un week-end dans le vignoble alsacien.

82 pays participent aujourd'hui au programme d'échanges de jeunes du Rotary international, qui permet à quelque 8 500 jeunes dans le monde « de s'ouvrir à une nouvelle culture et d'élargir leur horizon ». C'est « le meilleur moyen de promouvoir l'entente mondiale et la paix ». C'est ce qui a poussé Martine Arslan-Bir, qui a présidé le Rotary de Saint-Louis/Huningue il y a deux ans, à relancer la participation du Rotary local à ce programme d'échange mondial. Elle a elle-même eu la chance de vivre cette expérience. « C'était en 1980, en Californie, entre les universités de Berkeley et de Sacramento. Et cela a changé ma vie ! »

J.-C. M.